
El ganador del Concurso Académico de Puertas Abiertas (Open Doors): “Si
hay una oportunidad, esfuérzate por ella”

Dmitry PROSHKIN,  ganador  del  Concurso Académico Internacional  de Puertas Abiertas (Open
Doors:  Russian  Scholarship  project),  ha  elegido  estudiar  una  maestría  en  la  Universidad
Politécnica. Dmitry llegó a Rusia desde Letonia en 2015 y, según él, no pensaba encontrarse en la
Universidad  Politécnica.  Lea  la  entrevista  para  saber  más  sobre  su  motivación  por  el
autoaprendizaje,  su  especialidad  favorita  y  cómo  se  hacen  realidad  los  sueños.

— Dima, creo que ya lleva unos años viviendo en Rusia. ¿Por qué ha elegido San
Petersburgo?

— No  esperaba  encontrarme  en  esta  ciudad.  Es  que,  en  2014,  unos  representantes  de  la
Universidad Estatal de Pskov llegaron a nuestra escuela y nos propusieron estudiar allí. Pensé, ¿y
por qué no? Y lo acepté. Preparándome para la admisión, me inscribí en los cursos, mejoré mis
habilidades  matemáticas  y  científicas.  Además,  solicité  una  beca  financiada  por  el  Gobierno  de
Rusia  para  los  estudiantes  extranjeros.  Pero  de  repente  me  enteré  de  que  no  había  mi
especialidad en la Universidad de Pskov. Por eso me aconsejaron elegir otra universidad. Ya que
fue  mi  especialidad  y  no  la  universidad  que  era  realmente  importante  para  mí,  elegí  dos
universidades de San Petersburgo y dos más de Moscú — sin pensarlo dos veces, al azar. Para ser
honesto, no esperaba que me matriculara ya que poder vivir y estudiar en San Petersburgo o
Moscú parecía prácticamente imposible.  Pero lo hice.  Sólo más tarde aprendí  que según los
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rankings, la Universidad Politécnica es una de las mejores universidades rusas.

— ¿Cuáles son las particularidades de su especialidad?

— Desde niño tengo ganas de ser diseñador. Aquí, en el Instituto de Metalurgia, Maquinaria y
Transporte,  mi  sueño  comenzó  a  cumplirse  gradualmente.  Mi  programa  de  estudios  se
llama “Soporte de diseño y apoyo técnico de la fabricación de maquinaria”. Además, estudio
tecnologías de fabricación de automóviles. Estudiar la licenciatura era difícil  al principio, pero
ahora, en la maestría, es mucho más fácil.

— Cuéntanos  cómo se  enteró  del  Concurso  Académico de Puertas  Abiertas  (Open
Doors) y por qué decidió participar?

— Consideraba obtener una maestría al graduarme. En la Universidad Politécnica, me contaron
sobre el Concurso para los estudiantes extranjeros. Y yo pensé lo mismo, ¿por qué no? No perderé
nada si lo intento. Y decidí aprovechar esta oportunidad también.

— ¿Qué asignaturas le gustan más?

— Todas las  asignaturas están vinculadas a mi  especialidad en este momento,  por  eso me
interesan todas. Tengo que hacer muchas tareas prácticas. Durante este semestre en particular.
Hay que entregar ensayos semestrales y elaborar proyectos relacionados con las asignaturas de
mi  especialidad.  Para  desarrollar  un  proyecto  tenemos  un  semestre.  Durante  este  tiempo
trabajamos y hablamos con nuestro profesor que nos aconseja. En maestría, la mayoría de las
tareas tienen una orientación práctica.

— Y en general, ¿es difícil estudiar?

— Algunos estudiantes dicen que no nos explican los temas detalladamente. Por ejemplo, para
escribir  los ensayos semestrales nos solo dan un objetivo.  Es como nos tiran a la piscina y
tenemos que aprender  a  nadar  por  nuestra  cuenta.  Pero  a  mí  me gusta  este  enfoque.  Me
mantiene motivado por el autoaprendizaje. Así se puede aprender más efectivamente. Y si te
encuentras con dificultades, puedes pedir consejo a los profesores.

— ¿Cómo planea aplicar los conocimientos en futuro? ¿Piensa en conseguir un trabajo
en tu área de estudio?

— Mi  trabajo  ya  está  relacionado  a  mi  especialidad.  Esto  me  gusta  mucho.  Planeo  seguir
trabajando en Rusia. El conocimiento que he obtenido en la Universidad Politécnica es útil. Pero
me parece que todavía  no he alcanzado mi  potencial  en la  profesión elegida.  Por  eso sigo
trabajando y aprendiendo la especialidad de mis sueños.

—  ¿Recomendaría  a  otros  estudiantes  participar  en  el  Concurso  Académico
Internacional  de  Puertas  Abiertas?
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— Sí, el concurso vale la pena. Como ya dije, no te pierdes nada con intentarlo. ¡Aprovecha la
oportunidad si la tienes!

— Dima, ¡gracias por esta buena entrevista! ¡Le deseo mucho éxito y suerte alcanzando
sus metas!
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